

Bahía Almeriport potenciará la investigación en logística

IDEAL ALMERÍA

La Fundación Bahía Almeriport celebrará el próximo día 10 de abril su Patronato, en una sesión que se celebrará a partir de las seis de la tarde, en el salón de actos de la Cámara de Comercio de Almería. El encuentro de todos los patronos irá precedida de una reunión del Consejo Rector también en la Cámara.

La sesión del Patronato, que agrupa a los cerca de cincuenta miembros de la Fundación Bahía Almeriport, tiene como uno de sus puntos principales la ratificación de los convenios de colaboración con la Delegación de Innovación de la Junta de Andalucía, la Delegación de Empleo de la Junta y la Universidad de Almería. Estos acuerdos van en la línea de potenciar la formación en materia logística y portuaria, así como la investigación e innovación entre las empresas del sector.

Nuevos patronos

De la misma manera, el Patronato estudiará y, si procede, aprobará la incorporación de nuevos patronos y colaboradores, con la intención de integrar en la Fundación a las principales empresas e instituciones de la provincia almeriense.

El Patronato, entre otros temas, contará con un informe de gestión y se aprobarán las cuentas que corresponden a 2006. La Fundación Bahía Almeriport se dedica, en estos momentos, a promocionar el transporte marítimo así como a formar e investigar en este campo, y tiene como presidente al empresario y presidente de la Cámara de Comercio –por la vinculación de esta entidad a la Navegación desde sus principios–, Diego Martínez Cano, y como vicepresidente a José Antonio Amante, a su vez presidente de la Autoridad Portuaria de Almería.

Reuniones

La Fundación Bahía Almeriport ha mantenido en sus primeros meses de funcionamiento y de trabajo diferentes encuentros con los principales sectores económicos de Almería. La finalidad no es otra que poder explicar en estas reuniones su trabajo que va siempre dirigido a favor del desarrollo de la actividad logística y portuaria, además de invitar a las empresas a participar como patronos en la reciente fundación.

Desde la entidad explicaron que son, precisamente, uno de los frutos de este trabajo de los últimos meses las solicitudes de incorporación de numerosas organizaciones, algunos de cuyos ingresos se deben aprobar en la próxima reunión que mantendrá el Patronato el próximo 10 de abril.